

RENTRÉE SEPTEMBRE 2024
LISTE DE FOURNITURES
PETITE SECTION

- 2 changes complets (pantalons, T-shirts, chaussettes, et sous-vêtements) et une petite serviette de toilette rangés dans un grand sac hermétique de style Ziploc® étiqueté au nom de l'enfant.
- Pour la sieste :
 - Un petit drap et une couverture d'été ;
 - Un petit oreiller recouvert d'une taie d'oreiller ;
 - Le doudou de votre enfant (s'il en a un, qui restera à l'école ou qui pourra repartir à la maison chaque jour si nécessaire).
- Pour les activités d'arts plastiques :

1 tablier à manches longues plastifiées (pas en tissu et en une seule pièce : les manches séparées sont déconseillées). Cf. photo ci-contre.



- 1 paquet de 80 lingettes (à renouveler en cours d'année) ;
- 1 grand paquet de mouchoirs en papier (à renouveler en cours d'année) ;
- 1 brosse à cheveux ;
- 1 pochette de 12 crayons de couleurs jumbo de section triangulaire. Cf. photo ci-contre ;
- 1 pochette plastique zip format A4 Cf. photo ci-contre.



Concernant le choix du cartable, nous vous recommandons un sac à roulettes comprenant 1 poche extérieure pour ranger le cahier de correspondance et une poche latérale permettant d'insérer la gourde. Cf. photo ci-contre.

Tout le matériel (ainsi que le sac, la gourde et la boîte à goûter) devra être apporté le jour de la rentrée, marqué au nom de l'enfant, et renouvelé autant que nécessaire pendant l'année.



RENTRÉE SEPTEMBRE 2024
PETITE SECTION
Supply List

- 2 complete changing sets of clothes (trousers, T-shirts, socks, and underwear) and a small towel stored in a large airtight Ziploc® style bag labeled with the child's name.
- For the nap:
 - A small sheet and a summer blanket;
 - A small pillow covered with a pillowcase;
 - Your child's comfort toy (if they have one, which will stay at school or who can go home each day if necessary).
- For visual arts activities:

1 apron with long plastic sleeves (not in fabric and in one piece: separate sleeves are not recommended). See photo opposite.



- 1 pack of 80 wipes (to be renewed during the year).
- 1 large pack of tissues (to be renewed during the year).
- 1 hairbrush.
- 1 pack of 12 jumbo-colored pencils with a triangular section. See photo opposite.
- 1 A4-sized plastic zip pouch. See photo opposite.



As for the choice of schoolbag, we recommend a bag with wheels with 1 outside pocket for notebooks and a side pocket for a water bottle. See photo opposite.



All equipment (as well as the bag, water bottle and snack box) must be brought on the first day of school, marked in the child's name, and renewed as necessary during the year.